

# 大井第一 マイ・タウン

21

第87号

発行連絡先

大井第一地域センター

電話 3761-2000

古紙を配合した紙を使用しています。

## 青少年を明るくする運動推進会議 講演会 「ネット社会で子どもを被害者にも加害者にもしないために」

昨年十二月九日（火）午後七時より、南大井文化センター・レクリエーションホールに於いて「青少年を明るくする運動推進会議」主催による講演会が開催されました。

この会議は昭和五十五年に青少年の非行化、いわゆる「荒れる中学生」問題を学校のみならず、地域の問題として取り組もうと青少年対策大井第一地区委員会を中心に、管内の六校の小・中学校、PTA、防犯母の会、少年補導員、大井少年野球連盟それに大井警察署が加わり、結成されました。

以来約三十年、現在ではこうした地域の努力により、当時のような大きな問題

### 大盛況に終わる

はなくなりましたが、その時々のニーズに合わせ、悪書追放、アダルトビデオシヨップ撤退要請等、皆が一丸となつて青少年の健全育成のために活動しています。

近年、水神・東大井児童センターも参加し、年四回の会議で、各団体の情報交換、討議を行つてきましたが、この大きな組織の下に連携して講演会を開催しようとという提案がなされ、昨年で五回目を迎えたのです。

今回は、今社会問題となつてゐるネット上の危険性、子どもの被害と防止策についての講演会ということもあり保護者の関心も非常に高く、レクホールは定員を上回る百二十二名の聴衆で満員となりました。

ました。

地元のニフティというIT企業の現場の方が、出会い系サイトや学校裏サイト等を具体的な事例に基づいて説明し、中高生のみならず、小学生の保護者にとてもかなり衝撃的な内容でした。こうした事案を受け、各家庭においては親子のコミュニケーションを充分図り、使用上のルールを決めておくこと、フィルタリングや迷惑メール対策など分かりやすい対応策の説明に参加者は熱心にメモをとつていました。きっと家庭に帰られ有意義な会話がなされたことでしょう。とても有意義な講演会でした。

今後も、参加団体の方々のニーズに応え、子どもたちの為に実りある講演会を続けていきた

いものです。

